

Afecta al Fondo Solidario de vivienda o más conocido como "DS49"

## Subsidio habitacional a más vulnerables sufriría recorte en un 41,91% para este año

● Caída se vería afectada debido a modificaciones presupuestarias realizadas por Hacienda, cuyo impacto afecta a las grupos familiares correspondientes al 40% según Registro social de hogares.

Christian Jiménez  
cjimenez@elpinguino.com

**EP** PÁGINA WEB

**T**ras el megaincendio registrado en las regiones del BíoBío y el Ñuble, reflotan nuevamente la emergencia habitacional en el país que obliga al aparato público a adecuar recursos que se encontraban previamente presupuestados, de acuerdo al erario fiscal y sus respectivas carteras.

Por esto, una de las áreas que se vería más afectadas dentro del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu), este impacto afectaría fuertemente a la entrega de subsidios que beneficiará a familias de escasos recursos, correspondiente al 40% de más vulnerable del Registro

social de hogares, quienes más anhelan con el "sueño de la casa propia".

Se trata del Fondo Solidario de Vivienda. Según fuente oficial del Minvu, se registraría una fuerte disminución en la distribución de este beneficio en la región de Magallanes, pasando de los 804 subsidios otorgados durante el año anterior a los 337 que estarían proyectados para este 2026. En tanto, a nivel nacional la caída correspondería a la cifra de 44.695 a 19.587.

Sin reconocer el total impacto que golpea tal realidad nuevamente al Minvu producto de la emergencia de este año, sin considerar que aún no se ha dado una solución definitiva para la totalidad de afectados de los incendios en 2024 en las comunas de Viña del Mar y Quilpué. El seremi de la cartera, Marco Uribe

solo se remitió a declarar que "es parte del recorte presupuestario que hubo a nivel nacional, pero nosotros en cierto sentido estamos tranquilos".

En ese sentido, Uribe

argumentó que la medida

no pasa directamente por

la cartera que representa:

"Creo que eso es materia de Hacienda".

Por otra parte, en materia habitacional, la situación a nivel regional puja la ejecución de proyectos en Punta Arenas, Porvenir y Puerto Natales que se verían reflejadas en un número importante de viviendas.

"Nosotros estamos, digamos, bastante avanzados en lo que es el Plan de Emergencia Habitacional. Se realizó una prórroga importante por cuatro años más para el próximo gobierno, entonces las nuevas autoridades que asuman tendrán



La reducción de entrega de este subsidio frustraría el "sueño de la casa propia" para quienes postulan a este beneficio.

que, digamos, ver cuál va a ser la nueva proyección para nuestra región y el resto de Chile", añadió.

La reducción de este beneficio representa a una disminución de 467 reflejado en un 41,91%

a comparación de la cantidad total distribuida el año anterior en Magallanes.